



Estimados Amigos,

Los saludamos fraternalmente desde África, confiando que la mano del Señor está guiando y fortaleciendo su diario vivir, tal como lo hace aquí.

Agradecidos una vez más por vuestro fiel apoyo y compañía al largo de estos años, les contamos que estamos enfrentando “vientos contrarios” (Hch. 27:4). Cuando pensamos que la nave está bien orientada a “puerto seguro”, el enemigo se opone y desea desalentarnos. Mas tomamos este tiempo como una manera para que Dios trate con nosotros y nos motive a depender más de Él, así que soltamos las amarras del bote salvavidas (Hch. 27:32) y dejamos que nos lleve a una playa amplia y segura, donde Su presencia y gracia son lo más importante.



La iglesia que estamos plantando al otro lado de la ciudad sufrió un sacudón fuerte. Los dos líderes que nombramos en dic 2018 decidieron apartarse de nosotros por motivos personales, otro vino y nos devolvió la Biblia que le habíamos regalado cuando se bautizó, otro comenzó a orar nuevamente con los de las túnicas, etc. De los siete miembros, solo uno se mantiene fiel. Recuerden que todos son ex musulmanes, la presión familiar y social es muy fuerte, por lo tanto, la única manera de vencer estos vientos es con ayuno y oración. Esto también afectó el evangelismo con niños, pero con su ayuda hemos encontrado un nuevo lugar en el mismo barrio, y este domingo reiniciamos la tarea. A esto se sumaron el cansancio psicofísico y espiritual de algunos miembros del equipo, y las restricciones bancarias post-elecciones de Argentina. Por favor, ¿podemos contar con sus manos juntas por estos motivos?



En medio de la tormenta, Dios abrió puertas para que nuestro hijo Ezequiel visitara cada semana en una cárcel fuera de la ciudad; los internos están encerrados en jaulas como animales. Las autoridades nos permitieron entrar con todo el Equipo el martes 5/11; haremos evangelismo con teatro y canciones.



Además, hicimos contacto con un policía español que ayuda a los desplazados por la guerra étnico-religiosa en el este y centro de este país. ¡¡El día del cumpleaños de Millie llevamos una donación personal de 300 kg de arroz para ayudar a doscientas familias, su mano intervino y lo multiplicó en abundancia!!!



Horas más tarde nos llamaron para dar una mano y bajar 5 toneladas de alimentos, medicinas, ropa y juguetes para esa gente. ¡Cuán bueno y misericordioso es nuestro Dios! Estamos viendo de qué manera podemos ayudar regularmente con lo que Él nos provea. Por ahora no podemos compartir el M3n5aj3 públicamente, pero los abrazos, jugar con los niños o sentarnos a charlar bajo el radiante de 40 grados, ¡¡eso no tiene precio!!! Millie dijo que fue su mejor regalo de cumpleaños.



Esta gente vive en un basural; la ONU ni el gobierno local los ayuda, están a "la buena de Dio5". La mayoría son mujeres y niños, los hombres murieron en la guerra. Mañana se inician las consultas médicas y en breve, una pequeña escuela. J35u5 nos enseñó a pasar tiempo con la gente, escucharla, aún si no entiendes bien su lengua, demostrarle que Su amor sobrepasa cualquier situación socio-política o necesidad material, y que Él quiere que lo conozcan y sean salvos.



Gracias a Dio5 mudamos la oficina del equipo a un lugar más chico y económico. Hubo que lidiar mucho con quienes hacían las refacciones, con la agencia inmobiliaria, pero ¡ya está! En pocos días invitaremos a nuestros amigos mu5ul para la inauguración, pasar un tiempo de "acción de gracias" y compartirlles una vez más sobre Quien todo lo hace posible.



Muchas gracias por sostener fielmente la soga, y por su amor y compromiso demostrado hacia nosotros. Esperamos llegar a una playa amplia, ya sea en tablas o en partes de la nave, pues El desea que ninguno se pierda (Hch. 27:42) y que todos sean salvos (Hch. 27:44).

Matiki ka duba aw ye! K'an be... (que el Senior les bendiga, hasta pronto...)